

03 mar 2004 -12:20

PB-Verhofstadt félicite Interbrew-20040303

Le Premier Minister Guy Verhofstadt félicite Interbrew de son association avec AmBev. Grâce à cette association, le brasseur belge devient le plus grand au monde.

Le Premier Minister Guy Verhofstadt félicite Interbrew de son association avec AmBev. Grâce à cette association, le brasseur belge devient le plus grand au monde.

Le Premier Minister Guy Verhofstadt félicite Interbrew de son association avec AmBev. Grâce à cette association, le brasseur belge devient le plus grand au monde. Partant dun fort ancrage belge et de son siège à Leuven, le Premier Ministre tient à souhaiter beaucoup de succès à Interbrew pour son expansion à létranger.